
 
De : angélique solle <angiesolle@yahoo.fr> 
Envoyé : jeudi 29 mai 2025 17:15 
À : enquete plu1 <enquete.plu1@marguerittes.fr> 
Objet : Réponse enquête  
  
A l’attention de M. Coumel, 
 
Après avoir lu votre rapport, je m’oppose fermement à ce plan d’installation de panneaux 
photovoltaïques au détriment de la garrigue. 
 
Je suis pleinement favorable aux énergies renouvelables et notre famille possède des panneaux 
photovoltaïques mais ils ont été intégrés à l’existant. Je propose qu’on en installe plutôt sur les 
bâtiments publics tels que les écoles ou la mairie. Cela ne détruira pas la nature et rendra les 
bâtiments plus eco-responsables. Par ailleurs cette zone verte de garrigue marguerittoise est 
déjà  suffisamment entachée par l’entreprise de traitement des déchets et ne mérite pas d'autres 
détériorations.  
 
J’espère que mon avis, même s’il est négatif, sera publié sur le site de la commune, comme il se 
doit. 
 
Cordialement, 
 
Angélique Honnorat 
 


